



Geneviève Delépine,

Soirée contes

formatrice en relations humaines, conteuse par passion.

Généviève Delépine a commencé à conter dans un cadre de loisirs, puis a suivi une formation de 2 ans sur le sens initiatique des contes avec Jean Pascal Debailleul. Très nourrie elle même par la poésie des contes et les messages qu'ils viennent « chuchoter au cœur », elle cherche surtout - au-delà du plaisir qui vient toucher l'enfant intérieur en chacun - à semer quelques graines dans les jardins intérieurs ...

Contes de la soirée

- Babouchka
- L'oiseau de vérité
- Le pays qui n'est pas
- La légende Peul
- La boule de cristal
- La Baghavah Gita
- Les tambours de la joie